

昔も今もよく効く はり・きゅう

**経歴:**

1984 年日本の国家試験に合格  
1988 まで年日産多摩川病院東洋医学  
研究所にて臨床研修の他に  
針麻酔や癌患者に対する研究  
1995 年葉山町に開業

\* 文書や学会で複数の発表

〒240-0112 神奈川県三浦郡葉山町堀内 815

**Tel/Fax: 046-876-3077**

緊急、時間外の時携帯： 090-4846-6985

[www.einklang.com](http://www.einklang.com)

[thoall@tmail.plala.or.jp](mailto:thoall@tmail.plala.or.jp)

# トーマス鍼灸院

*Thomas' Acupuncture Clinic*

**治療費:**

通常の治療費: ￥4000

初診料: ￥1000

時間外 / 往診: ￥6000~

月	9:30-12:00	15:00-19:00
火		
水	休診	
木		
金	9:30-12:00	15:00-19:00
土		
日	予約	予約



ご相談は  
マイスタートーマスへ

## プロフィール



私はドイツ人で、12才の頃から柔道や合気道を稽古し始め、15才頃で中国の哲学の魅力に惹かれました。18才ごろ大極拳を習い始めました。

22才のころドイツを後にして弓道のため来日し、茶道少々ビザ手続きのため香港に行った時中国人の指導の下で更に太極拳を稽古しました。

日本で鍼灸を含め東洋医学を勉強し、1984年に鍼灸、指圧按摩の資格を取得しました。

臨床研修のため、日産玉川病院において、代田文彦先生の下で4年間東洋医学を中心に臨床経験を積みました。

玉川病院では鍼麻酔や癌患者に対する鍼灸治療の方法に関する研究を行い、日本国内の専門雑誌「医道の日本」、および全日本鍼灸学会でその研究結果を発表しました。後に

ヨーロッパの鍼灸の話題を掲載する医学専門誌 (Akupunktur in Theorie und Praxis) にも発表しました。

1995年に葉山町で小さな鍼灸院を開業しました。

私の治療院はどちらかと言えば旧式と称すべきでしょう。最近とにかく何でも「早く」と言う時代の流れに逆らいます。良い治療は、急がせられません。

十分な時間を掛け、ゆっくり行った鍼灸治療によって、患者が今の通常の医療で経験できない「診てもらった」実感を味わえます。身も心も温まる手当てを提供しているつもりですが、治療方針の基本は「患者さんに自立して頂く」事が目標です。つまり、患者自身が自分の体を自分で手入れ出来る技術と知識をお教えてしまえば、自宅で自分の健康管理が出来るようにしたいと思っております。

トーマス鍼灸院院長

*Thomas Blasejewicz*

(ドイツ人)

\*\*\*\*\*

## 「仕方ない」と言われた・・・

必ずしもそうではありません

多くの病状に関して患者に「仕方ない」と告げられている事に違いありません。しかし、果たしてそうでしょうか。

もし難治の(健康)問題がありましたら、あきらめる前に、古来からあらゆる病気の治療に計り知れない貢献をして来た東洋医学を思い出してください。現在「仕方ない」と言われているものの中にきっと数多く治るものが含まれています。

治るのは患者さん本人です。医療はその過程を援助すべきです。自分の力(自然治癒力)を信じて下さい。

そうです。信念を以って治療すべきです。ほぼすべての病気の治療には身も心も両方が関与するため、治療の対象が体だけであれば、多くの場合その結果は思わしくありません。一人の患者の鍼灸治療は60分かそれ以上の時間が掛かるかります、その「触れ合い」こそ効果をもたらします。

ゆっくり長い歴史で培ちつかわれた快適な治療を味わって見てはいかががでしょう。